
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

小倉北警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和３年４月２３日 午後４時００分 から 

 令和３年４月２３日 午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          小倉北警察署 ８階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下 １１名 
 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、

地域管理官、刑事管理官、組織犯罪対策管理官、

交通管理官、警備管理官、総務第一課長、生活

安全課長、交通第一課長、刑事第一課長、事務

局 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

 【会長挨拶】 

  昨今、新型コロナウィルスが経済状態や医療状態に大きな影を落としており、警

察と市民もフェイストゥフェイスでの会話が難しい状況にある。 

そこで、我々が市民の代わりになって小さなこと、大きなこと、目で見たことな

ど様々なことを警察の方々に伝えていくということが大切である。 

市民は警察のことを知らない。知らないことをいかに知ってもらうかということ

は非常に大切なことだと思うので、我々１５人の委員で伝えていきたい。 

【署長挨拶】 

○ 当署員による非違事案の概要と署員に対する指導状況について説明を実施 

○ 本日は、お忙しい中、警察署協議会に御出席いただき厚くお礼申し上げる。ま

た、常日頃から当署の活動に御理解と御協力をいただいていることに感謝申し上

げる。 

   新型コロナウィルス感染拡大により、大都市で緊急事態宣言が発出される動き

がある中で、本日、このように皆様に集まっていただくのは控えた方がいいとも

考えたが、やはり警察署協議会は署の運営に必要なものであり、皆様方の御意見

を拝聴しながら警察活動をする必要があるので、今回の開催については御理解を

賜りたい。本日もよろしくお願いする。 

【報告事項】 

 １ 小倉北警察署三大重点目標 

   工藤會の壊滅 

   飲酒運転の撲滅 

   性犯罪の根絶 

 ２ 小倉北警察署重点目標 

   ニセ電話詐欺の予防・検挙 

   ストーカー・DV・児童虐待等への的確な対処 

   サイバー犯罪対策の強化   

   重要凶悪事件の徹底検挙 

   高齢者等の交通事故の抑止 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



 

                                                                                         議 事 概 要            
 

    テロの未然防止と災害対策の強化 

   社会の変化に適応する警察基盤の強化 

【意見・要望】 

〇 委員から「インターネットやSNSを利用した詐欺について、小倉北区でも銀行

のATMを利用した詐欺などは頻繁に発生しているのか。」旨の質疑があり、生

活安全管理官から「現時点正確な件数は把握していないが、送られてきたSMS

をクリックしてしまい、連絡が来た相手に言われるがままATMでお金を振り込

み騙し取られるということは多数発生している。」旨の回答があった。 

〇 委員から「飲酒運転の撲滅に向けた取締りの強化の中に『実効ある飲酒運転の

取締り』とあるが、具体的にどのようなことをするのか。」旨の質疑があり、交

通管理官から「飲酒運転事故の発生状況や飲酒運転情報などを収集分析して、よ

り確度の高い場所、時間帯に機動取締りをしたり、抜け道に利用するような道路

でミニ検問をしたりと、実態に応じた取締りをしている。また、昨年改正施行さ

れた福岡県飲酒運転撲滅条例で県民一人一人に飲酒運転を目撃したときの通報

義務が規定され、実際に通報がたくさん寄せられている。この通報に基づいて迅

速に対応し実際に検挙に結び付くという事案も多数あるので、そういう取組を進

めているところである。」旨の回答があった。 

〇 委員から「高齢者に対しての交通指導及び自転車等への指導はどのようにして

いるのか。」旨の質疑があり、交通管理官から「高齢者の対策については、高齢

歩行者の事故が管内でも非常に多く発生しているため、高齢者が日常的に必ず訪

れる管内のスーパーに出向いてチラシを配布したり、反射材を配布して着用促進

の呼び掛けを広く行っている。その他、小倉北区役所と協力して各市民センター

に高齢歩行者事故の実態を情報発信して注意喚起している。自転車の対策につい

ては、児童・学生が自転車を多く利用しているため、学校に対する交通安全教育

及び街頭での広報啓発キャンペーン及び交通指導取締りに力を入れて取り組ん

でいる。管内では自転車の交通ルール違反が多く見受けられるので、違反を認め

たときにはすぐに指導警告をして、悪質危険なものは検挙し、厳しく指導取締り

を進めている。」旨の回答があった。 

〇 委員から「オリンピックパラリンピックで全国から警察が東京に派遣されると

思うが、小倉北警察署からどれくらい派遣されるのか。また、管内の駅など重点

的に守らなければならない場所が手薄になるのではないか。県警としてどのよう

な人員配置を考えているのか。」旨の質疑があり、警備管理官から「具体的な警

察官の派遣人数は現在調整している段階である。当署からも少なからず応援部隊

を派遣することは間違いないため、残された警察官でできる訓練をしっかりやっ

て対応する。また、本部の応援を得ながらしっかりと準備をしていきたい。」旨

の回答があった。 

【閉会】 

 以上で本日の協議会を終了する。 
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